



12ème circonscription de la Seine-Saint-Denis

## **Lettre ouverte aux électeurs de Clichy-sous-Bois, Coubron, Le Raincy, Livry-Gargan, Montfermeil, Vaujours**

Avec l'élection d'Emmanuel Macron à la Présidence de la République et la nomination d'un premier ministre de droite, les Français vont être confrontés à l'accélération de la casse du système social et des services publics. Ils ont besoin de députés qui luttent à leurs côtés et s'opposent à la politique gouvernementale à l'Assemblée nationale.

Dans cette situation, avec la menace du Front national, la gauche de transformation sociale doit se rassembler pour les élections législatives. Cette union nécessaire n'a pu être réalisée au plan national, France Insoumise imposant que les accords se fassent uniquement sous sa bannière.

Dans notre circonscription, les collectifs Front de Gauche-PCF-Ensemble ont choisi en décembre dernier François Cochain et Françoise Bitatsi-Trachet pour être candidats du Front de Gauche après plusieurs mois de débat démocratique.

Habitant notre circonscription, ils sont impliqués de longue date dans la vie locale et départementale. Engagés chacun dans leur domaine, celui de l'enseignement et du syndicalisme pour François Cochain, du médico-social pour Françoise Bitatsi-Trachet (qui est également conseillère municipale de Livry-Gargan), ils ne sont ni désignés, ni parachutés par la direction nationale d'un appareil politique.

Avec les collectifs Front de Gauche-PCF-Ensemble, ils ont mené, sur le terrain, la campagne présidentielle pour Jean-Luc Mélenchon.

Alors que notre campagne était lancée depuis plusieurs semaines, nous avons appris par la presse, au lendemain du premier tour de l'élection présidentielle, qu'un candidat de France Insoumise était parachuté sur notre circonscription.

Refusant la division, nous avons tendu la main et étudié avec ce candidat toutes les possibilités permettant d'aboutir à un accord pour une candidature partagée entre France Insoumise et le Front de Gauche.

Mais aujourd'hui, les exigences et les louvoiements du candidat de France Insoumise qui ne prend pas en compte la légitimité de nos candidats Front de Gauche sur le terrain conduisent cette négociation à une impasse. Nous le regrettons.

Vous le savez d'expérience : nous sommes, avec vous, de tous les combats locaux, qu'ils soient économiques, sociaux, démocratiques ou écologiques. Et nous serons encore là demain, après l'élection législative.

**François Cochain et Françoise Bitatsi-Trachet,**  
candidats de la gauche de transformation sociale  
le 16 mai 2017

